



Aymé de Vallès

C'est le grain de folie du projet : Aymé. Impétueux, vif, créatif, notre jeune garçon adore les affiches de Kty Cat ainsi que la chanson de Baghu Bai à son fils, - chanson qu'il a écoutée des soirs durant, en boucle !

Le site de Kty Cat le fait rêver ! «c'est trop bien !» étaient ses mots.

Il sait qu'il s'agit d'une histoire sur les Bishnoïs, respectueux de toute forme de vie et des arbres. Ça, il aime !

Aymé a hâte de voir le film « Oninao » !

D'entendre le conte avec la musique !

Avec lui, tout peut se faire dans les minutes qui viennent ...

donc, le film, la musique, c'est pour demain ! ...

Tout cet enthousiasme, cette spontanéité, - parfois, quand l'envie lui prend - , il la met dans la communication, notamment sur la page Oninao.

Si le bel Aymé est un grand sportif, un joueur de football, un bon nageur, il dispose également d'un talent que sa maman a repéré : le dessin. En plus d'être déjà un auteur ... qui a une grande imagination. En effet, il a déjà écrit des contes, il a écrit des petits textes sur une très vieille machine à écrire ...

Ah oui, Aymé adore l'histoire des trois petits cochons ...

Si vous lui parlez des cochons et de leur maman, il sera bien content ! Car il ne sait toujours pas ce qu'ils deviennent après le passage du loup ...

Et ... le second nom de notre Aymé est ...

Oninao.